

SENATOR

Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM

Nov 6, 2023 - 14:50



Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambang Warganya

Sukabumi, 06 November 2023 - Hari Senin menjadi momentum berarti bagi Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, ketika Bhabinkamtibmas Desa, Aiptu Subandi, dan Babinsa, Sertu Ludi Suherman,

memimpin kegiatan Anjangsana dan Dialog Dalam Satu Sisi (DDS). Kegiatan berlangsung di Kantor Desa Sekarsari sejak pukul 10.05 WIB hingga selesai.

Dalam suasana akrab, para perangkat desa, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa saling bersilaturahmi untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Sejumlah hal penting disampaikan dalam pertemuan tersebut:

1. **Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE:** Aiptu Subandi memberikan informasi tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
2. **Anti Radikalisme dan Pro-Pancasila:** Bhabinkamtibmas menghimbau seluruh warga Desa Sekarsari agar selalu waspada terhadap paham radikalisme dan mendukung Pancasila sebagai dasar negara.
3. **Antisipasi TPPO:** Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk berbicara mengenai antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, terutama di Desa Sekarsari.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan:** Musim kemarau menjadi saat yang kritis, dan Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan.
5. **Giatkan Siskamling:** Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk meningkatkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mengantisipasi gangguan keamanan di wilayah Desa Sekarsari.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menegaskan komitmen aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari.

Demikian rangkuman dari kegiatan Anjangsana dan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Sekarsari, semoga kerja sama ini terus menguatkan ikatan di antara mereka dan masyarakat.